

## Настройки роутеров D-Link серии DIR для доступа в интернет

1. Подключить устройство к сетевой карте компьютера посредством кабеля.  
Подключить в порт, обозначенный цифрой 1.



2. Подключить сетевой кабель от нашего оборудования в порт на роутере "WAN"



3. Включить блок питания устройства к электрической сети (~220 Вольт).
4. Включить компьютер.
5. После загрузки компьютера запустить Internet Explorer
6. В адресной строке Internet Explorer набрать адрес <http://192.168.0.1>

**АВТОРИЗАЦИЯ**

Авторизоваться на маршрутизаторе:

Имя пользователя	<input type="text" value="admin"/>
Пароль	<input type="password"/>

в поле Имя пользователя введите «admin», поле «пароль» оставьте пустым. Нажмите на кнопку «Авторизоваться».

7. Откроется страница настроек маршрутизатора:

В меню «Установка > Установка Интернет» нажмите на кнопку «Настройка Интернет-соединения вручную».(«SETUP > Internet > Manual Configure»)

Страница продукта : DIR-300      Версия аппаратного обеспечения : V1      Версия программного обеспечения : 2.00

# D-Link

DIR-300	УСТАНОВКА	РАСШИРЕННЫЕ НАСТРОЙКИ	ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ	СТАТУС	ПОМОЩЬ
Установка Интернет	<b>ИНТЕРНЕТ-СОЕДИНЕНИЕ</b> <p>При настройке устройства в первый раз рекомендуется кликнуть по ссылке Мастер установки Интернет-соединения и следовать появляющимся на экране инструкциям. При желании изменить настройки устройства вручную кликайте по Установка Интернет-соединения вручную.</p>				<b>Helpful Hints...</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• При отсутствии достаточного опыта в построении сетей и настройке маршрутизатора впервые кликайте по <b>Мастер установки Интернет-соединения</b>, и маршрутизатор предоставит несколько простых шагов для настройки сети.</li><li>• Если Вы чувствуете достаточную уверенность и выполнили настройки маршрутизатора ранее, кликайте по <b>Настройка Интернет-соединения вручную</b>, чтобы ввести настройки вручную.</li></ul>
Установка беспроводной сети	<b>МАСТЕР УСТАНОВКИ ИНТЕРНЕТ-СОЕДИНЕНИЯ</b> <p>Чтобы использовать интуитивно понятный Web-интерфейс при подключении Маршрутизатора D-Link к Интернет, кликайте по кнопке ниже.</p> <p style="text-align: center;"><input type="button" value="Мастер установки Интернет-соединения"/></p> <p><b>Примечание:</b> До запуска Мастера установки, пожалуйста, убедитесь в выполнении всех инструкций, указанных в прилагаемом Руководстве по быстрой установке.</p>				
Установка LAN	<b>ОПЦИИ ДЛЯ НАСТРОЙКИ ИНТЕРНЕТ-СОЕДИНЕНИЯ ВРУЧНУЮ</b> <p>При желании задать ручную настройки Интернет-соединения для Маршрутизатора D-Link кликайте по кнопке ниже.</p> <p style="text-align: center;"><input type="button" value="Настройка Интернет-соединения вручную"/></p>				
Время и дата					
Родительский контроль					
Выход из системы					

8. На следующей странице в разделе «Тип Интернет-соединения» выберите «Russian PPPoE (Dual Access)».

В поле PPPoE (Dual Access) оставьте точку «Динамический PPPoE».

В поле «Имя пользователя» введите логин для доступа в Интернет, который предоставлен провайдером.

В поле «Пароль» и «Повторный ввод пароля» введите пароль для доступа в Интернет, который предоставлен провайдером.

MTU: 1360

### ТИП ИНТЕРНЕТ-СОЕДИНЕНИЯ

Выберите используемый маршрутизатором режим для подключения к Интернет.

Используется Интернет-соединение : Russian PPPoE( Dual Access) ▼

### PPPOE (DUAL ACCESS)

Введите информацию, полученную от провайдера.

Динамический PPPoE  Статический PPPoE

Имя пользователя :  MPPE :

Пароль :

Повторный ввод пароля :

Имя Сервиса :  (дополнительно)

IP-адрес :

MAC-адрес :  -  -  -  -  -  (дополнительно)

Получение DNS от провайдера  Задание DNS вручную

Первичный DNS-адрес :

Вторичный DNS-адрес :  (дополнительно)

Максимальное время ожидания (idle time) :  Минут

MTU :

Выберите режим подключения :  Всегда ▼

Вручную  Подключение по требованию

### ФИЗИЧЕСКИЕ НАСТРОЙКИ WAN

Динамический IP-адрес  Статический IP-адрес

IP-адрес :

Маска подсети :

Шлюз :  (дополнительно)

Первичный DNS-адрес :  (дополнительно)

Вторичный DNS-адрес :  (дополнительно)

Выберите режим подключения «Всегда».

Нажмите кнопку «Сохранить настройки».

## 9. Настройка беспроводной сети

В меню «Установка > Установка беспроводной сети» нажмите на кнопку «Настройка беспроводной сети вручную».

(«SETUP > Wireless settings > Manual Wireless Connection Setup»)

The screenshot displays the D-Link web management interface for a DIR-330 router. The top navigation bar includes 'DIR-330', 'SETUP', 'ADVANCED', 'MAINTENANCE', 'STATUS', and 'HELP'. The left sidebar shows 'Internet', 'Wireless Settings', 'Network Settings', and 'VPN Settings'. The main content area is titled 'WIRELESS CONNECTION :'. It contains three sections: 1) 'WIRELESS CONNECTION SETUP WIZARD :', which includes a 'Wireless Connection Setup Wizard' button and a note about following the Quick Installation Guide. 2) 'MANUAL WIRELESS CONNECTION OPTIONS :', which includes a 'Manual Wireless Connection Setup' button. 3) 'Helpful Hints..', which provides instructions for new users and advanced users regarding wireless network configuration.

**D-Link**

DIR-330 // SETUP ADVANCED MAINTENANCE STATUS HELP

Internet  
Wireless Settings  
Network Settings  
VPN Settings

**WIRELESS CONNECTION :**

There are 2 ways to setup your wireless connection. You can use the Wireless Connection Setup wizard or you can manually configure the connection.

**Please note that changes made on this section will also need to be duplicated to your wireless clients and PC.**

**WIRELESS CONNECTION SETUP WIZARD :**

If you would like to utilize our easy to use Web-based Wizard to assist you in connecting your new D-Link Systems Wireless Router to the Internet, click on the button below.

Wireless Connection Setup Wizard

**Note:** Before launching the wizard, please make sure you have followed all steps outlined in the Quick Installation Guide included in the package.

**MANUAL WIRELESS CONNECTION OPTIONS :**

If you would like to configure the Internet settings of your new D-Link Router manually, then click on the button below.

Manual Wireless Connection Setup

**Helpful Hints..**

If you are new to wireless networking and have never configured a wireless router before, click on **Wireless Connection Setup Wizard** and the router will guide you through a few simple steps to get your wireless network up and running.

If you consider yourself an advanced user and have configured a wireless router before, click **Manual Wireless Connection Setup** to input all the settings manually.

10. Основные пункты Настройки беспроводной сети это:

Wireless Network Name – имя Wi-Fi сети

Wireless Channel - выбор канала, автоматически 6, рекомендуется выбрать другой.

Security Mode – безопасность, шифрование данных,

необходимо выбрать **Enable WPA/WPA2 Wireless Security**

В настройках безопасности WPA/WPA2 вводим пароль беспроводной сети

Network Key не менее 8 символов.

Далее нажимаем Save Settings.

**WIRELESS NETWORK :**

Use this section to configure the wireless settings for your D-Link router. Please note that changes made on this section may also need to be duplicated on your wireless client.

To protect your privacy you can configure wireless security features. This device supports three wireless security modes including: WEP, WPA and WPA2.

**WIRELESS NETWORK SETTINGS :**

Enable Wireless :

Wireless Network Name :  (Also called the SSID)

Wireless Channel :

Enable Auto Channel Selection :

802.11 Mode :

Enable Hidden Wireless :  (Also called the SSID Broadcast)

**WIRELESS SECURITY MODE :**

You can configure the wireless security features of your router to protect your privacy. This device supports three different wireless security modes: WEP, WPA-Personal and WPA-Enterprise. WEP is the original wireless encryption standard. WPA provides a higher level of security. WPA-Personal does not require an authentication server. WPA-Enterprise requires an external RADIUS server.

Security Mode :

**WPA/WPA2**

WPA/WPA2 requires stations to use high grade encryption and authentication.

Cipher Type : TKIP/AES

PSK / EAP :

Network Key :  (8~63 ASCII or 64 HEX)